



みんなが主役 豊岡小

# 大 楓



平成28年5月31日 No.5  
銚子市立豊岡小学校 加瀬 敦

## 5年生遠足

5月19日(木)、5年生が東京遠足に行ってきました。今年初めて、高速バスを使って遠足を試みました。行き・帰りともに渋滞もなく、時間通りに移動することができました。

最初に国会議事堂の見学をしました。この日は、修学旅行や遠足の団体が多く、ゆっくりと見学することができませんでした。そこで、近くにある憲政会館の議場体験コーナーで議席に座り、議員の気分を味わってきました。その後、地下鉄で上野へと向かい、班別行動をしました。自分たちで考えた計画に従い、上野動物園と国立科学博物館を回りました。世界遺産登録の勧告を受けた国立西洋美術館の「地獄の門」の前でも、記念写真を撮ってきました。グループで相談して活動内容を変更するなど、班や学級の和を深めることができました。



班別行動後は上野からは山手線で東京駅まで戻り、高速バスに乗り、帰途につきました。本校で初めての試みも好天に恵まれ、成功裏に終了して、楽しい思い出をつくることができました。

## 1・2年生遠足



5月25日(水)に、1・2年生が銚子マリンパークと銚子灯台へ路線バスと銚子電鉄に乗り、遠足に行ってきました。マリンパークでは水族館を見学し、イルカのショーを見てきました。また、海の生き物とのふれあい体験をすることができました。風が少し強かったのですが、灯台にも登ることができ、海や周りの景色を楽しむことができました。昼食後は灯台の周辺で遊んで、1・2年生の交流を深めました。

銚子電鉄では、6月30日まで電車内を風船とイルミネーションできれいに飾った「バルーン&イルミ電車」を運行しています。行きも帰りも「春の桜バルーン電車」に乗ることができ、電車の旅を楽しむことができました。

今回の遠足を通して、それぞれの学級と1・2年生相互の和と絆を深めることができました。

## 教育相談期間

5月18日から教育相談期間を実施しました。学校生活や学習についての悩みなどについて、担任を中心に相談活動を行いました。この相談活動は悩みの解消や相談事へのアドバイスがひとつの目的ですが、表面化していない人間関係のトラブルやいじめ等の問題の掘り起こしもねらいとしています。第1回の教育相談が終了し、大きなトラブルや深刻な問題の相談はありませんでした。また、相談箱にも相談は入っていませんでした。年間3回、10月と2月にも教育相談期間を実施する予定です。

相談期間以外でも、相談することは可能です。また、保護者の皆様からの相談も随時受け付けております。何かありましたら、学校までご遠慮なくご連絡ください。